

Segundo inmueble siniestrado en menos de una semana

Otra vivienda deshabitada fue blanco de atentado incendiario en Río de la Mano

● Este incidente se suma a otro de similares características ocurrido días antes en el mismo sector sur de Punta Arenas. Vecinos estiman intencionalidad en los hechos y exigen medidas sobre inmuebles en abandono.

Policial

policial@elpinguino.com

La madrugada de este domingo 15 de junio, alrededor de las 03:00 horas, un incendio consumió por completo una vivienda de un nivel en calle Señoret con Pérez de Arce, sector sur de Punta Arenas.

Según vecinos, el inmueble se encontraba deshabitado desde hace años y colindaba con otra vivienda que también había sido afectada anteriormente por el fuego.

La emergencia movilizó a las compañías Segunda, Cuarta, Sexta

y Octava del Cuerpo de Bomberos, con aproximadamente 60 voluntarios en el lugar.

Gracias al rápido despliegue, se logró evitar que las llamas se propagaran a estructuras cercanas. “Estamos trabajando con tres compañías, alrededor de 60 voluntarios en el lugar. Por el momento hemos evitado la propagación hacia la casa colindante”, indicó el capitán de la Octava Compañía de Bomberos de Punta Arenas, Juan Sáez.

Este siniestro se suma al registrado días antes, en calle Patagona con Fray Camilo Henríquez, donde otra vivienda abandonada

fue destruida por el fuego. En ese caso, las llamas alcanzaron una segunda vivienda de dos niveles que sufrió graves daños estructurales, y una tercera que resultó con daños menores.

En esa oportunidad vecinos reportaron haber visto a tres personas escapar del inmueble minutos antes del inicio del fuego, información entregada a Carabineros y respaldada por registros de cámaras de vigilancia.

Ambas viviendas afectadas se encontraban en situación de abandono desde hace varios años, y, según dirigentes del sector, eran utilizadas

por personas para consumir alcohol y drogas, representando un foco de inseguridad.

Personal del Departamento de Estudios Técnicos de Bomberos se encuentra realizando peritajes para determinar el origen de ambos incendios, mientras Carabineros desarrolla diligencias de investigación. La posible intencionalidad, la repetición de los hechos y el riesgo para las viviendas habitadas han reactivado la preocupación en el sector, desde donde vecinos exigen medidas urgentes frente a los inmuebles abandonados que, advierten, representan una amenaza latente.



El rápido actuar de Bomberos evitó la propagación del siniestro a las viviendas colindantes.